

INFORMATION

トシコーが
一番盛り上がる2日間!!

トシコーの生徒たちが日ごろの学校生活での成果を発表しあう、年に一度のビッグイベント。それが柏苑祭です。今年のテーマは「夢」! 皆様、ぜひトシコーへお越しください!

中学柏苑祭執行委員長
中3G 武藤 駿介

こんにちは。中学柏苑祭執行委員長の武藤駿介です。今年のテーマは「夢」です。生徒はもちろん卒業生の夢、そして未来の後輩たちの夢…。誰もが夢中になれる柏苑祭を目指します。ぜひお越しください。

高校柏苑祭執行委員長
高2B 荒木 鴻歩

こんにちは! 高校柏苑祭執行委員長の荒木です! 柏苑祭が大好きで、どれだけ楽しくて深いものであるかを知り尽くした男、この荒木が今年せひ来てください!!

今年のポスターは
高2B 坂田雅也君の作品!

第56回

柏苑祭

10/4(土) 5(日)

名物
鉄道研究部!大盛り上がりの
夏夜祭!男子校では珍しい
合唱コンクール!テキたてが
おいしい手作り屋台!

都市大付属の教育を、見て、聞いて、感じてください。在校生による受験生へのエールや校内見学、個別相談もあります。

学校説明会&帰国生入試説明会(要予約) 9月15日(祝) 10:00~11:30 校内見学・個別相談 11:30~13:00

少人数でじっくり、ゆっくり本校の魅力を感じてください。授業見学もできます。

土曜ミニ説明会&帰国生入試説明会(要予約)

9月6日、9月27日、10月18日、11月15日、
11月29日、1月17日、1月24日 全日 10:00~12:00

入試ながらの雰囲気を体験してみよう!

過去問チャレンジ(要予約) 11月23日(日) 10:00~12:00

同時開催: 第1回入試説明会&帰国生入試説明会

※小学6年生対象
校内見学・個別相談 12:00~13:00

★随時学校ご案内も可能です★
(要電話予約)

※学校説明会などの予約は本校ホームページ
<http://www.tcu-jsh.ed.jp/>でできます。

帰国生入試 & グローバル入試説明会

グローバル教育の推進を掲げるトシコーでは、多様な入試制度を実施しています。今春より開始した帰国生を対象とした「帰国生入試」では、アメリカやヨーロッパ、アジアなどから146名が志願しました。さらに来春からは受験科目に英語を取り入れた「グローバル入試」を導入します。これらの入試制度での受験をお考えの方はぜひ、10/18(土)に行われる説明会にご参加ください。

帰国生入試 & グローバル入試説明会 ▶ 10月18日



トシコー
帰国生ガイド
無料配布中!

お問い合わせ、
「別冊トシコー帰国生ガイド」
送付ご希望の方は、
info@tcu-jsh.ed.jpまで。

小田急線 成城学園前駅より徒歩10分 東急 田園都市線 二子玉川駅よりバス20分

東京都世田谷区成城1-13-1

TEL 03-3415-0104 FAX 03-3749-0265 info@tcu-jsh.ed.jp

STAR★T LINE

Vol. 14



生徒会新聞委員会、広報紙STAR★T-LINEの制作へ!



生徒会新聞委員会が
取材・記事制作に取り組む!

今号で14度目の発刊となる、トシコーの広報誌「スタートライン」。これまで生徒が制作の一部に関わっていましたが、今回からは、新聞委員会の生徒たちがより主体となって、制作することになりました。在校生・受験生が共に楽しめる内容を目指し、企画・構成から取材・記事原稿までを生徒たちが一体となり、力を合わせて作り上げます。「数年後には、トシコー名物のひとつとなるような委員会に成長したい」と意気込みは十分。今後の彼らの活躍とスタートラインにぜひ注目ください!



制作した記事は中面で!

オープンスクール 小学生たちがトシコーを一日体験!

トシコー

PICK UP! 理科/生物実験 DNAを取り出してみよう

水道水・食塩・食器用洗剤を混ぜると、DNAを取り出し、観察できます。

PICK UP! 数学 算数で作る美しい模様アート

『基盤の道をたどっていく方法は何通り?』大きな模様の中に小さな同じ模様が無限に続く『フラグラム』という美しい幾何学模様を描きました。

PICK UP! 美術 染織ーハンカチを染める

「缶でんくん」は単純な仕組みなのに静電気が発生するのが驚きました。いろいろな実験もできて、おもしろかったです。

PICK UP! 参加者の感想 先輩が上手いとほめてくれてうれしかったです。今度は柏原祭にも行ってみたいと思います。

PICK UP! 参加者の感想 昔の人がどのように建物の大きさを測っていたのかが分かりました。先生や先輩方がとてもやさしく教えてくれました。

PICK UP! クラブ 少林寺拳法部体験

楽しく学んでもらうことテーマで毎年開催しています。参加した小学生たちにトシコーの魅力を存分に伝えるべく、生徒たちが中心となって「学校説明会」とトシコーの授業やクラブを体感してもらおう「体験プログラム」を行いました。

PICK UP! 学校説明会

中1学年委員によるマイケル・ジャクソン「BAD」に合わせたダンスで、会場は大盛り上がり!また、中1学年委員長金山君による受験生への応援スピーチには、思わず涙する保護者の方も。

PICK UP! 開会式 棒倒し(中3)

中3の生徒たちが、体と体をぶつけ合って旗を取る棒倒し。応援していた下級生たちも、その迫力に圧倒されている様子でした。

PICK UP! 騎馬戦(中2)

中2による騎馬戦では男と男の意地をかけたデッドヒート!優勝したE組の大将は、「みんなで団結して勝つことが出来た。」と勝因を述べました。

PICK UP! ムカデ大行進(中1)

クラス全員の足にロープを巻き、ムカデのような状態で競争します。身長順に並んで足の長さをそろえたり、かけ声を出したりとそれぞれ工夫を凝らしていました。

PICK UP! パフォーマンス(中3)

5月31日(土)、中学体育祭が行われました。暖かく照りつける日差しの中、生徒会総務を中心に各生徒が競技だけではなく、それぞれの仕事をしっかりとこなしました。「Over Heat!!!」という合い言葉の下、体も心も完全燃焼できる素晴らしい体育祭となりました。

中学体育祭 合言葉は「Over Heat!!!」 夏にも負けない、アツい真剣勝負!

トシコートピックス

中学サッカー部が都大会で準優勝!

5月25日(日)、中学サッカー部が都大会で準優勝したことがある強豪校・国分寺五中を相手に見事2-1で競り勝ち、決勝へ、多摩大目黒中の決勝戦では、惜しくも敗れてしまったものの、中学サッカー部史上最高となる都大会準優勝を果たしました!

アメフト部関東大会出場!

5月24日(土)、川崎富士見球技場にて、第40回関東高等学校アメリカンフットボール選手権大会一回戦が行われました。惜しくも敗戦となってしまいましたが、強豪校、慶應義塾高校相手に互角以上の戦いを見せてくれました!

中学少林寺拳法部が全国大会出場!

6月15日(日)、「第8回東京都中学校少林寺拳法大会」で、中学3年の金子佳央君・柏倉輝義君が組演武の部で9位、中学3年権利央君が単独演武の部で4位となり、本校としては2年ぶり4度目となる全国大会、「第8回全国中学生少林寺拳法大会」に東京都代表として出場を決めました!

スーパーコンピューティングコンテスト2014本戦に出場しました!

7月15日(火)、高校3年の木村君と前中君が、プログラミングを用いて、いかに効率よく課題へ回答するかを競うSCコンテスト2014にて、見事予選を通過し、本戦出場を決めました!

ロボカップ世界大会に出場!

6月24日(火)、高校2年生の竹間義明君と佐藤潤一君がロボカップジュニアジャパン2014に出場。迷路のようになっているコースをロボットが自ら動き回り、ヒーターを発見する競技です。レスキューブ競技部門で見事優勝し、世界大会出場を決めました!7月の中旬~下旬にかけてブラジルにて行われた世界大会では、レスキューブ競技部門で個人・チーム戦、スーパーチーム戦において、どちらも見事優勝を果たしました!

中学自動車部、2年連続優勝!

6月28日(土)に開催された「HONDAエコマイレージチャレンジもてぎ大会」で、自動車部が中学生クラス2年連続、3回目の優勝を決めました!

中学フラッグフットボール部が東日本大会で準優勝!

7月21日(月)、NFLフラッグフットボール日本選手権東日本大会が行われました。準優勝は、藤嶺学園藤沢中学校相手に攻撃陣、守備陣共に最高のパフォーマンスを見せ、6-7-2-4で勝利し、決勝進出!FFFJユニアーフロンティアーズとの全国大会を賭けた決勝戦では、相手の想像以上の力に圧倒され、惜しくも敗れてしまいましたが、東京都市大学付属中学校史上最高の東日本大会準優勝という、見事な結果を残してくれました!

速報 鉄道研究部が全国鉄道模型コンテストで理事長特別賞を受賞!

8月9日(土)、10日(日)、鉄道研究部が全国鉄道模型コンテストにおいて、昨年を上回る理事長特別賞を受賞しました!

中1林間学校

7月22日から25日まで、長野県蓼科にて3泊4日の中1林間学校が行われました。1日目は白樺湖の畔で地図に示されたポイントを仲間と一緒に巡回するオリエンテーリング。2日目は車山を登山しながら、大自然の中での植物・生物観察を行いました。3日目は農業体験とカレー作り。トマトの収穫、野菜のカット、火おこしまで全て自分たちで行った手作りカレーの味は格別です。最終日は八ヶ岳総合博物館見学。林間学校を通して、自然や、農家の方々への感謝の気持ち、そして何より仲間との絆をより一層深めることができました。

1日目 白樺湖の畔でオリエンテーリング

一点点でも多くとろご! 目指せ優勝!

2日目 車山登山

おいしいカレーできるかな?

3日目 カレー作り

最終日 八ヶ岳総合博物館見学